

ACTUALIDAD / CHILE / PORTADA

No va: Michelle Bachelet confirmó que no se presentará como candidata a la Presidencia

El Ciudadano · 5 de marzo de 2025

La noticia sobre la baja de su candidatura, fue comunicada por la fundación Horizonte Ciudadano, un día después de que la exministra del Interior, Carolina Tohá, presentara su renuncia e hiciera oficial su candidatura presidencial.



Tras meses de rumores, la expresidenta Michelle Bachelet confirmó esta tarde que no se presentará como candidata a la Presidencia. La respuesta fue entregada por la misma exAlta Comisionada de Derechos Humanos de la ONU, en un comunicado en redes sociales. Todo esto, luego que varias figuras de su sector la posicionaron como una de las favoritas para representar al oficialismo en un eventual tercer periodo.

El silencio de Bachelet, mantuvo a varios sectores de la política expectantes por la confirmación de su candidatura. Incluso la precandidata de la derecha Evelyn Matthei, afirmó que la expresidenta no tendría oportunidad contra ella. Sin embargo, la exmandataria confirmó que no está en sus planes volver a La Moneda en un tercer periodo. En esta misma oportunidad, volvió a insistir en la necesidad de abrir paso a la nueva generación política.

El anuncio fue difundido en redes sociales por “Horizonte Ciudadano”, fundación que la misma expresidenta creó en 2018. En este mismo documento, la expresidenta expresó los motivos detrás de esta decisión.

«Tengo la convicción, como lo dije en octubre del año pasado, que ahora deben ser otros los que asuman el desafío presidencial. La buena política exige renovación. En nuestro sector hay personas muy valiosas y capacitadas que sabrán defender las demandas que el pueblo chileno anhela y merece», dijo Michelle Bachelet.

https://twitter.com/h_ciudadano/status/1897303864891920587

Junto con esto, la expresidenta agradeció a quienes la apoyaron y confiaron en ella. En esta oportunidad, también confirmó su apoyo a quien sea elegido como el próximo Presidente de la República. Casi al final de la misiva, afirmó que seguirá trabajando en la defensa de la democracia y los derechos humanos. Junto con esto Bachelet, concluyó el comunicado compartiendo una profunda reflexión sobre la situación actual del país.

“Vivimos tiempos difíciles. La polarización, el populismo y el autoritarismo crecen y amenazan la democracia. Hoy más que nunca es necesario hacer esfuerzos por la defensa de los valores e ideales de la democracia y los derechos humanos. En este contexto, la tarea del progresismo es la unidad”, finalizó Bachelet.

La noticia sobre la baja de su candidatura, llegó exactamente un día después de que la exministra del Interior, Carolina Tohá, presentara su renuncia e hiciera oficial su candidatura presidencial.

Fuente: El Ciudadano